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Pieces 3 Pieces
Superficie 111 m2
Référence 84076151
Prix 1 495 000 €

St-dean-Cap-Ferrat
Appartement a vendre (06230)
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Bienvenue dans ce vaste appartement de 2 chambres au design réfléchi,
idéalement situé au coeur du village trés recherché de Saint-Jean. Située au 1er
étage de la résidence prisée « Saint-Jean », cette propriété bénéficie d'un
emplacement privilégié au sein du village et se trouve a quelques pas des plages,
des commerces et des restaurants a proximité.D'une superficie intérieure d'environ
95 m2, 'appartement comprend deux chambres aux dimensions généreuses, 2
salles de bains, 1 WC invités, un salon/salle @ manger ouvert et une cuisine fermée.

La possibilité de transformer la cuisine en un ...

Welcome to this expansive and thoughtfully designed 2-bedroom apartment, ideally
situated in the heart of the highly sought-after village of Saint-Jean. Located on the
1st floor of the popular 'Saint-Jean' residence, this property boasts a prime
position within the village and is just a short walk away from the nearby beaches,
shops, and restaurants.Spanning approximately 95 m2 of interior space, the
apartment features two generously sized bedrooms, 2 bathrooms, 1 guest WC, an
open living/dining area, and a closed kitchen. The possibility of transforming the

kitchen into a fully open floor ...

MARKS REAL ESTATE
6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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